

'A'A'

459

L'ARCHITECTURE D'AUJOURD'HUI

Croise les regards Crossing views



Extra-ordinaire
Out of the Box



ÉMERGENCES À CLAIRE-VOIE

Open Work

Situé au sud-est de Rennes, au cœur d'un quartier bâti dans les années 1960, l'édifice livré en 2023 par Antonio Virga se présente comme une expression architecturale en rupture avec les grands ensembles alentours, vieux de plus de soixante ans. Unifié par un socle commun, le Pôle associatif du Blosne ventile son programme dans des émergences caractérisées par un traitement délicat des façades : des bardages en pin douglas Neoclin Atlantic, qui s'élancent sur le toit, d'autres en tôle aluminium nervuré anodisé de chez ArcelorMittal.

Pôle associatif du Blosne ANTONIO VIRGA ARCHITECTE

Located in Rennes, west of France, in the heart of a district built in the 1960s, the building completed in 2023 by French architect Antonio Virga is an architectural expression that stands out from the surrounding large housing estates, which are over sixty years old. The Pôle associatif du Blosne is united by a common base and its programme is defined by a series of emergences characterised by a delicate treatment of the facades: Neoclin Atlantic Douglas for cladding rising to the roof, anodised ribbed aluminium sheeting from ArcelorMittal.



www.antoniovirgaarchitecte.com